
Pour battre le gaullisme non aux diviseurs.

Numéro d'inventaire : 1979.31559.24

Type de document : affiche

Date de création : 1968

Description : Impression noire et rouge sur papier blanc. Affiche déchirée dans un angle, collée sur une autre, peinture rouge sur fond blanc.

Mesures : hauteur : 640 mm ; largeur : 330 mm

Mots-clés : Iconographie (personnages et événements liés à l'histoire de l'Education, sauf pédagogues)

Filière : aucune

Niveau : aucun

Autres descriptions : Langue : Français



Pour battre le gaullisme

NON AUX DIVISEURS

Grâce à la puissance et à la cohésion exceptionnelles de la grande lutte revendicative menée par des millions de travailleurs manuels et intellectuels d'importants résultats ont été obtenus.

- Pour garantir et élargir ces victoires remportées sur le patronat et le gouvernement gaulliste.
- Pour mettre fin au régime du pouvoir personnel et à sa politique antisociale et réactionnaire.
- Pour faire triompher une politique nouvelle de démocratie et de progrès.

LA CONSOLIDATION ET L'ESSOR DE L'UNION DES FORCES OUVRIERES ET DEMOCRATIQUES S'IMPOSENT PLUS QUE JAMAIS.

Au lieu de contribuer à rassembler contre le gaullisme toutes les forces nécessaires pour le vaincre, le P.S.U., qui s'est déjà déchiré lui-même, s'agit pour les diviser. Au moment où de Gaulle, Pompidou et tous les réactionnaires attaquent le Parti communiste parce qu'il est le défenseur le plus résolu des intérêts des travailleurs et l'adversaire inflexible du régime de pouvoir personnel, le P.S.U. joue lui aussi son morceau dans le concert anticommuniste.

Par ses positions et son activité de parti, par certains de ses hommes placés dans quelques organisations, il a tenté de dévoyer le mouvement populaire actuel vers des aventures qui auraient pu faire beaucoup de mal et permettre l'instauration d'une dictature militaire si elles n'avaient été déjouées à l'appel du Parti communiste français et grâce à la maturité de la classe ouvrière et de la masse des travailleurs.

